

あたたかい支援に感謝します

6/15 子ども食堂への食料寄贈式

遠賀信用金庫は、職員やお客さんから食品を集め、地域の子ども食堂に寄付するフードドライブ事業に取り組んでいます。2回目となる今回の寄贈式では、岡垣町の「つなぎ愛こころ食堂」をはじめ9つの子ども食堂に、缶詰やレトルト食品が寄贈されました。子ども食堂の代表は「支援や応援をいただき感謝しています。支援の広がりが心強いです」と話しました。



①

わくわくする夢、見つかった？

6/15、6/24 岡垣中学校、海老津小学校 夢授業

岡垣中学校の3年生と海老津小学校の6年生を対象に、キャリア教育研究会による「夢授業」が行われました。授業ではさまざまな職業の大人たちが、今の仕事に就いた理由や、やりがいなどについて、子どもたちと話をしました。また、難病を患う落水洋介さんが講演を行い、「夢を持つことで、毎日を楽しく生きられる」とエールを送りました。

話を聞いた子どもたちは、職業を通じた多様な「生き方」に触れ、目を輝かせながら、自らの未来を思い描いていました。



②



③



⑤



④

- ①インストラクターの指導のもと、大勢でヨガ体験を楽しんだ
- ②仕事道具の使い方を説明するカラーセラピスト。カラフルなカラーボールに子どもたちは興味津々の様子
- ③講師への感謝の言葉を伝える子どもたち
- ④児童発達支援センター職員が仕事の内容などを説明。子どもたちは熱心に耳を傾けた
- ⑤「夢を持つことの大切さ」を語る落水洋介さん



教育の振興への尽力に感謝して

全国市町村教育委員会連合会表彰規程に基づく表彰

長年にわたり教育の振興に尽くされた功績により、細山田直美さん（海老津区）が全国市町村教育委員会連合会から表彰されました。おめでとうございます。細山田さんには、平成26年1月16日から2期8年間、教育委員として町の教育行政に関する審議などを行っていただきました。





美しいハーモニーに癒されて

6/19 海の見える音楽会 in 北斗七星

岡垣町観光ステーション北斗七星で、豎琴とフルートの音楽会が開催されました。この催しは、七丸実行委員会が「岡垣町の海と音楽で癒されてほしい」と提案公募型事業を活用して開いたものです。独特な揺らぎのある豎琴と、伸びやかなフルートとの優雅な音色のハーモニー。窓の外には波津の美しい海が広がり、ゆったりとした雰囲気の中、参加した人は癒しのひとときを過ごしました。

歴史のおもしろさを伝えたい

6/24 石井郁男さんが町に本を寄贈

多数の本を出版している石井郁男さん（三吉団地区）から、最近の著書を2冊寄贈していただきました。1冊目は「森鷗外小倉左遷の“謎”」、2冊目は「消された名参謀 田村将軍の真実」です。石井さんは、「今回の寄贈が町内の皆さんにとって、歴史上の偉人について学びきっかけになればうれしいです。私が岡垣サンリーアイ図書館で催している講座などにも興味をもっていただければ有難いです」と話していただきました。本は岡垣サンリーアイ図書館で読むことができます。



岡垣町の魅力ってなあに？

6/27 吉木小学校町長講話会

毎年、町長が町内小学校の6年生を対象に行う講話会の第1回が、吉木小学校で行われました。「まちの魅力を知ろう」をテーマに、電子黒板を使い住民アンケートの結果や、まち自慢のおいしい水などの話をしたほか、子どもたちからの「好きなスポーツはなんですか？」などの質問に答えました。子どもたちは、住民アンケートの「自然が多いところが良い」「交通の便が悪い」という回答に、うなずいたり驚いたりしながら、講話会を楽しみました。

英語教育の充実を目指して

6/15 安河内哲也さんが岡垣町を訪問

岡垣町のふるさと大使で、英語教育アドバイザーの安河内哲也さんが来町しました。安河内さんは町内小中学校の英語の授業を見学した後、役場で英語教育ワーキング会議に参加。英語科の先生たちと授業の改善点や、ICT機器の活用について議論を行いました。町では引き続き、英語教育の充実に向けた活動に取り組んでいきます。

